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106
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Um crânio, parte de 
fêmur, maxilar com dentes 
e fragmentos de ossos 
foram encontrados às 
margens da Rodovia 
Renê Vaz de Almeida, 
que liga Colina a Monte 
Azul, na manhã do dia 
10. A ossada humana, 
que estava em uma zona 
de vegetação queimada, 
foi encaminhada para 
perícia.                Pág.  8

Ossada humana 
encontrada em área rural 

Restos da ossada encontrada na área rural de Colina 
na última semana. 

O prefeito Silvinho quer 
transformar Jaborandi 
na cidade mais linda 
do Brasil nos próximos 
quatros anos. O projeto 
tem início no dia 16 de 
novembro quando es-
tudantes, comunidade 
e voluntários estarão 
unidos para pintar a 
avenida de entrada 
e o muro da Escola 
Alexandre. Saiba mais 
sobre essa iniciativa e 
as metas de governo 
do prefeito reeleito na 
página 7

“A cidade mais linda do Brasil” 

A Escola Alexandre terá o muro renovado no mutirão 
de pintura que acontece em novembro. 

O Tome Leve é uma 
das empresas mais 
antigas de Colina, que 
está completando 50 
anos com muitas novi-
dades para os clientes. 
O lado social faz parte 
das ações da marca, 
que também investe em 
projetos de incentivo 
aos colaboradores, ao 
esporte e de apoio às 
entidades. O diretor de 
marketing, Fernando 
Daher, foi entrevistado 
do “Conexão Tudo de 
Bom” do último dia 10.                        
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TOME LEVE: 50 anos de sucesso 
e de muitas ações sociais 

Fernando Daher nos estúdios da 105 FM. 

A falta de energia 
elétrica por cerca de 
23h gerou inúmeros 
transtornos e prejuízos 
para moradores de parte 
da Avenida Cel. Antenor 
Junqueira Franco e Rua 
Antônio Paulo de Miranda, 
região onde está a sede 
do Grupo Colinense de 
Comunicação.

As pessoas afetadas 
também reclamaram muito 
do atendimento prestado 
pela CPFL Paulista, que 
não explicava qual era 
o problema e apenas 
postergava o horário que 
a luz poderia voltar.

Interrupção de energia por mais 
de 20h gera prejuízos

A situação foi parcial-
mente resolvida com uma 
manobra feita na rede de 
transmissão no início da 
tarde de sábado, mas 
só teve um desfecho no 

domingo à tarde, com a 
troca do transformador 
queimado. 

Moradores dizem que 
buscarão uma forma de 
serem ressarcidos. Pág. 3

Novo transformador instalado no domingo à tarde após 
mais de 20h sem energia elétrica.
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sexo oposto e elevação social através da influência do planeta Júpiter.

Horóscopo da semana de 17 a 23/10

GÊMEOS - de 21/05 a 20/06  Dia dos mais 
propícios às relações sociais e pessoais. Os 
assuntos financeiros, porém, deverão ser tratados 

amanhã, quando suas possibilidades de sucesso serão maiores. 
Bom para viagens e o amor.

LEÃO - de 22/07 a 22/08 Este é um ótimo 
dia, pois tudo indica que obterá êxito, em negócios 
ou questões ligadas ao comércio de materiais de 

ensino, de um modo geral. Sucesso social, profissional e amoroso, 
principalmente.

VIRGEM - de 23/08 a 22/09 Aproveite a 
influência astral deste dia para conhecer o maior 
número possível de pessoas. As amizades que fizer 
lhe trarão vantagens. Dia promissor para viagens 

e tudo em geral.

LIBRA - de 23/09 a 22/10  Você poderá, obter 
lucros compensadores em negócios relacionados 
com combustíveis e líquidos de um modo geral e 

na aquisição de bens móveis e imóveis.

ESCORPIÃO - de 23/10 a 21/11 Pela 
influência da lua, de Saturno e do sol você estará 
favorecido em muitas coisas. Haverá bons fluxos 
para estudos, exames, testes, averiguações, cartas 

notícias e correspondência. Capacidade de raciocínio aumentada.

AQUÁRIO - de 21/01 a 19/02 Dia benéfico para 
cuidar de assuntos financeiros e sociais. Pessoas 
conhecidas irão proporcionar muitas alegrias. 
Aguarde boas notícias de parentes afastados. Bom 

dia para passeios.

TOURO - de 21/04 a 20/05 Muito bom dia 
para tratar de assuntos e negócios relacionados 
com escritas, artístico e social. Lucros pelo esforço 
profissional e êxito social, também se apresentarão. 

ÁRIES - de 21/03 a 20/04 Período promissor. Seja 
otimista e aproveite as chances que surgirão agora. 
Pleno êxito financeiro, público, particular, adicional 
e legislativo. Bom para os jogos, sorteios e loterias.

SAGITÁRIO - de 22/11 a 21/12 Dia neutro, 
pouca probabilidade de sucesso nas questões de 
dinheiro, de trabalho e de família. Mas, o fluxo será 
dos melhores às investigações e tudo que está 

ligado ao ocultismo. Cuide da saúde.

CAPRICÓRNIO - de 22/12 a 20/01 Ótima 
influência astral, para o casamento ou união, ao 
noivado, namoro, as novas associações e para 
lucrar em negócios junto ao sexo oposto. Todavia, 

tome cuidado com rivalidades e inimigos declarados.

PEIXES - de 20/02 a 20/03 Dia dos mais felizes 
ao casamento e as coisas que estão ligadas ao seu 
coração. Bons lucros devido aos bons contatos com o 

CÂNCER - de 21/06 a 21/07 Procure não criar 
nenhum obstáculo no que se refere ao amor, pois a 
vida já é um quebra-cabeça. Sua atitude poderá ser 
interpretada de mil maneiras. Procure ser otimista e 

os resultados serão satisfatórios ao final deste dia.

VENDO 
Dois terrenos na Rua 

F – Jardim Califórnia. 
Tratar fone 99709-9585, 
c/ Adilson (Gledan). 

MARCENARIA 
BACCHINI 

Execução de projetos, 
cozinhas planejadas, 
armários embutidos e 

móveis planejados em 
geral. Venha fazer seu 
orçamento. Contato: 
(17) 3341-4744 ou 
98179-6038 (     ), c/ 
José Valentim. 
DELÍCIAS CASEIRAS

O lugar mais gostoso da 
cidade c/ muitas delícias 
para você. Aceitamos 
encomendas de bolos 
p/ aniversários, pão 
de mel, pães, roscas 
e salgados para festas 
pelo fone 3341-3230 

ou à Av. Luiz Lemos 
de Toledo, 417. 

PARO VERDE 
Jardinagem, execução 

e manutenção, podas 
de árvores, plantio de 
grama, comércio de va-
sos e plantas em geral. 
Contato (17) 3341-1604 
/ 99135-3501 / 98189-
4149, c/ Gabriel Paro. 

LAVAGEM A SECO
Limpeza especializada 

de estofados residenciais/
automotivos, colchões, 
cadeiras, etc. Faça seu 
orçamento na Tapeçaria 
do Marquinho – 3341-
3836. 

SAÚDE DOS PÉS 
Cuide da saúde dos 

seus pés c/ a podóloga 
Daniela – unhas encra-
vadas, calosidades, olho 
de peixe, etc. Contato 

Av. Rui Barbosa nº 572 
- Centro - 99156-1535 e 
98201-5722. 

CONSERTO DE 
CADEIRAS 

Faço consertos e troco 
cordas de cadeiras de 
alpendre. Tratar 3341-
4552 e 99271-2262, c/ 
Noel. 

Os ganhadores do 
sorteio da Apae do último 
dia 9 são: 319 – Maria A. 
C. Leder (R$ 8 mil); 098 – 
Adriana S. G. Araújo (R$ 2 
mil); 945 – Sonia Tanioco 
(R$ 1,5 mil); 183 – Júlio 
César Bizarre (R$ 1,3 mil) 
e 385 – Maria Eduarda 

Entrega de prêmios 
Costa (R$ 1.100,00). 

SORTEIO
A campanha “Amigos 

do Esporte” sorteia R$ 
3.900,00 em vale-compras 
na próxima quarta-feira, 
dia 23. Mantenha o carnê 
em dia para concorrer aos 
prêmios. 

FAÇA PARTE DO 
NOSSO TIME

O Tome Leve está 
contratando: vagas 
para subgerente de 
loja em Colina, en-
sino médio completo 
e disponibilidade de 
horário. Acesse: https://
www.jobcoach.com.
br/empresas/ac.as-
px?ProcessId=31213



Página 3Colina, 17 de Outubro de 2024

No último final de semana 
moradores da Avenida Cel. 
Antenor Junqueira Franco 
e Rua Antônio Paulo de 
Miranda ficaram sem o 
fornecimento de energia 
elétrica por quase 26 horas, 
após uma queda de energia 
ocorrida no fim da tarde de 
sexta-feira, dia 11.

Naquele dia uma rápida, 
porém forte chuva, acabou 
causando queda de energia 
em praticamente todos os 
bairros da cidade, tendo o 
serviço voltado posteriormente, 
mesmo que apresentando 
algumas instabilidades, 
se restabeleceu durante 
a madrugada de sábado.

Porém para os moradores 
de algumas casas no trecho 
acima mencionado o serviço 
demorou bem mais para 
ser restabelecido, o que 
gerou muita reclamação 
e prejuízos.

A grande queixa das 
pessoas foi com relação ao 
atendimento realizado pela 
CPFL Paulista, responsável 
pela distribuição da energia 
elétrica.

Foi relatado espera 
demorada, atendimento 
confuso por parte do 
atendimento eletrônico e 
falta de informações claras 
sobre qual era o problema 
e quando seria resolvido. 
O prazo de resolução só 

Moradores ficam sem energia por quase 26 horas no final de semana
Interrupção do serviço gerou transtornos e prejuízos 

aumentava, passando 
pelas 23h de sexta-feira, 
madrugada/manhã de 
sábado e chegando ao 
máximo às 19h45.

Em alguns atendimentos 
era relatado que havia sim 
energia nos locais citados, 
que não era a realidade, 
conforme constatado por 
um eletricista chamado, 
que olhando os postes 
da rua, notou a queda de 
duas bananas, na Rua 
Antônio Paulo de Miranda, 
em frente à Prefeitura 
Municipal.

No início da tarde de 
sábado foi feito contato 
com a central da CPFL 
que, enfim, informou que 
uma equipe seria deslocada 
para resolver a situação.

Por volta das 16h30 
dois prestadores de 
serviços da companhia 
elétrica tentaram trocar 
as bananas, mas cons-
tataram que o transfor-
mador estava queimado 
e precisava ser trocado, 
o que não teria um prazo 
para ser feito.

Para que a energia 
fosse restabelecida nas 
residências, foi realizado 
um trabalho provisório que 
religou o serviço às 18h04.

No domingo houve 
mais uma interrupção para 
a troca do transformador.

DESCASO E 
PREJUIÍZO

Somando os períodos 
entre a tarde de sexta e 
sábado e o tempo para 
a troca do transformador 
foram quase 26 horas 
sem energia elétrica. Os 
moradores prejudicados 
pelo problema relataram 
descaso e prejuízo.

O fato de não con-
seguirem uma solução 
do problema pelo “0800” 
incomodou. Todos disseram 
ter ligado inúmeras vezes, 
sem conseguir informação 
concreta. 

Também foi relatado 
prejuízos. Um morador disse 
que estava perdendo toda 
a carne em sua geladeira, 
além de outros mantimen-
tos que necessitavam de 
refrigeração para serem 

conservados.
A Rádio 105 FM ficou 

o tempo todo fora do ar. 
Segundo a direção, foram 
perdidos compromissos 
comerciais que deverão ser 
repostos posteriormente. 
Alguns equipamentos 
também foram danificados 
devido aos picos de energia.

O comerciante Aridaco 
Gonçalves dos Santos, 
proprietário da Pastelaria 
Master há 4 anos, disse 
que perdeu os pastéis 
que estavam prontos 
para serem preparados 
e vendidos. 

No estabelecimento ele 
também vende sorvetes, 
que derreteram sem a 
refrigeração. 

“Perdi praticamente todo 
o sorvete que tinha chegado 
na quinta-feira, dia 10. Não 
sei se a empresa vai trocar 
ou não, provavelmente não”, 
lamentou. Segundo ele, o 
prejuízo deve chegar a R$ 
1 mil, só em mercadorias, 
sem entrar no cálculo a 
perda das vendas, pois o 
local teve que ficar fechado.

Aridaco explicou também 
que o prejuízo só não foi 
maior, pois a geladeira, 
mesmo desligada conseguiu 
manter os produtos utiliza-
dos para fazer os pastéis 
em uma temperatura que 
não estragou.

“A sorte foi essa, a ge-
ladeira conseguiu manter 
tudo conservado porque 
eu tinha mais de R$ 1 mil 
dentro de mercadoria, en-
tão acabou diminuindo um 
pouco o prejuízo”.

O comerciante relatou 
que picos de energia não 
são raros na região, mas 
a energia sempre é esta-
belecida em pouco tempo. 
Acresentou que pretende 
buscar seus direitos para 

tentar recuperar parte do 
que perdeu neste fim de 
semana.

Aline Afonso, outra 
moradora prejudicada pela 
falta de luz, conta que por 
trabalhar em casa teve que 
desmarcar vários atendi-
mentos no sábado, pois 
não tinha como trabalhar.

“Tenho um filho de 
4 anos, como fica sem 
energia com uma criança 
em casa?”, questiona e 
completa: “Minha mãe me 
ajuda a tomar conta dele, 
mas ela é minha vizinha 
e estava sem energia 
também”.

Ela conta que teve 
dificuldades em falar com 
a CPFL, pois a cada hora 
era dada uma estimativa 
diferente para o serviço 
voltar à normalidade. 

As várias horas sem 
energia elétrica também 
a fez perder mantimentos. 
“Minha geladeira descon-
gelou e toda a carne que 
tinha nela estragou, perdi 
tudo”, relatou.

Antes da luz voltar, 
vários picos de energia 
foram registrados, segundo 
Aline, que informou que 
uma geladeira de sua 
mãe parou de funcionar. 
“Na minha casa ainda 
não sei se algum aparelho 
teve dano, mas coisas de 
geladeira e meu trabalho, 
por exemplo, prejudicou 

muito, pois trabalho na 
minha casa”.

“Qualquer chuva já 
acaba a energia e não é 
a primeira vez que volta 
em toda a cidade e esse 
quarteirão fica para trás 
sempre”, finalizou.
CPFL SE MANIFESTA

Procurada pela repor-
tagem, a CPFL Paulista, 
emitiu a seguinte nota 
sobre o ocorrido: 

“A CPFL Paulista informa 
que registrou interrupção 
no trecho informado em 
Colina no sábado, 12. 
Equipes da concessionária 
realizaram as manobras 
necessárias no sistema e 
restabeleceram a energia 
aos clientes afetados. 
No domingo, 13, após a 
conclusão dos trabalhos 
necessários na rede, 
houve breve interrupção 
para a reconfiguração 
do sistema à condição 
original e o fornecimento 
foi normalizado.

A CPFL Paulista ressalta 
que, além do call center 
(0800 010 1010), o registro 
da falta de energia pode 
ser feito pelos canais 
digitais de atendimento: 
site www.cpfl.com.br, app 
CPFL Energia, WhatsApp 
(19) 99908-8888 e SMS 
27351”.

A empresa não se 
manifestou sobre possíveis 
prejuízos dos moradores.

Comerciante mostra sorvetes que derreteram sem 
refrigeração.

Chuva chegou, mas é 
preciso mais água

Depois de uma longa 
estiagem com baixíssima 
umidade do ar, agravada 
pelas queimadas que 
aumentaram ainda mais 
a sensação de secura, 
a chuva finalmente che-
gou, mas é preciso que 
continue para umedecer 
a terra e garantir o plantio 
de várias culturas que 
dependem da chuva. 

O último registro de 
precipitação, registrado 
pelo pluviômetro da ETAM 

“São Francisco de Assis”, 
foi em 25 de agosto com 
3 milímetros que nem 
chegou a molhar o solo. 
Em 8 outubro choveu a 
mesma quantidade e na 
última sexta-feira, 11, a 
chuva foi de 10mm, um 
pouco maior, dando uma 
sensação de alívio e da 
melhora da qualidade do 
ar. Vamos torcer para que 
a precipitação continue 
porque dependemos dela 
para sobreviver. 

Alegando “motivos 
de cunho pessoal” a 
prefeita de Severínia, 
Gláucia Emília Scatolin 
(PSD), renunciou na 
última quinta-feira, 10, 
faltando 82 dias para o 
término do mandato por 
meio de carta direcionada 
ao atual presidente da 
Câmara, Éderson José da 
Costa, que deve assumir 

Prefeita de Severínia renuncia 
a direção do município até 
o final da gestão. 

A prefeita não conseguiu 
se reeleger, sendo derro-
tada nas urnas pelo atual 
vice-prefeito Guilherme 
Secchieri (União Brasil). 
Ela obteve 4.046 votos 
contra 5.266 do opositor. 

O vice-prefeito, por 
sua vez, decidiu tam-
bém renunciar à vaga, 

depois de ser chamado 
pela Câmara para tomar 
posse. Se assumisse o 
cargo não poderia tentar 
a reeleição em 2028, já 
que este período final de 
mandato contraria como 
sua primeira gestão, 
o que permitiria que o 
grupo político de Gláucia 
retornasse ao poder na 
próxima eleição. 

Teve início no último 
dia 10 as inscrições 
para o concurso público 
dos Correios com 3.511 
vagas de nível médio e 
superior, que devem ser 
feitas até 28 de outubro 
pelo site: www.ibfc.org.
br, onde constam todas 
informações do certame. 

O valor da taxa é de 

Inscrições abertas para  
concurso dos Correios 

R$ 39,80 para o cargo 
de nível médio e de R$ 
42,00 de nível superior. 
As 3.099 vagas de nível 
médio são para Agente 
dos Correios – Carteiro 
com salário inicial de R$ 
2.429,26, mais benefícios.

Para profissionais de 
nível superior, são 412 
vagas de Analista de Cor-

reios, com salário inicial 
de R$ 6.872,48, mais 
benefícios. As especia-
lidades de nível superior 
são: advogado, analista 
de sistemas, arquiteto, 
arquivista, assistente 
social e engenheiro. A 
aplicação das provas 
está prevista para 15 de 
dezembro.

Na  en t rev i s t a 
publicada na edição 
passada com Valdemir 
Antônio Moralles “Mi”, 
no trecho em que ele 

cita autoridades com 
quem tem proximidade 
ficou faltando a menção 
ao deputado Fausto 
Pinato (PP).

ERRATA
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Os 60  anos  de 
história da FEB (Fun-
dação Educacional 
de Barretos) foram 
comemorados num 
evento especial, que 
contou com a inaugu-
ração de monumento 
em homenagem à 
instituição e também 
a apresentação da 
Clínica Veterinária. 

O Monumento aos 
60 Anos da FEB foi 
inaugurado com a 
presença de colabo-
radores, coordena-

Monumento e Clínica Veterinária 
marcam os 60 anos da FEB

dores e funcionários 
da inst i tu ição. Na 
sequência, também 
foi apresentada a Clí-
nica Veterinária, que 
passará a atender a 
comunidade de Barretos 
e região, ampliando 
o acesso a serviços 
de saúde animal de 
alta qualidade. 

O Reitor do UNI-
FEB, Prof. Dr. Angelo 
Davis, destaca que 
celebrar os 60 anos 
da FEB é reconhecer 
a trajetória de sucesso 

e compromisso com 
a educação de qua-
lidade. “Ao longo de 
seis décadas, a FEB 
transformou vidas, 
fo rmou pro f i ss io -
nais de excelência 
e contribuiu signifi-
cativamente para o 
desenvolvimento da 
nossa sociedade. É 
uma história de orgu-
lho e inspiração que 
nos motiva a seguir 
em frente com ainda 
mais determinação”, 
destacou o Reitor.
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Você sabia que mesmo 
morando fora do Brasil, ainda 
pode se aposentar pelo INSS?

Isso mesmo!
Muitos brasileiros que vivem 

no exterior conseguem garantir 
seus direitos previdenciários, 
seja no Brasil ou no país onde 
residem.

Mas como funciona esse 
processo?

Assim como quem está no 
Brasil, é preciso cumprir os 
requisitos de aposentadoria 
estabelecidos pela legislação 
brasileira.

A reforma da previdência 
trouxe várias regras, e o que 
mais se adequa a você vai 
depender do seu histórico de 
contribuições e das suas ex-
pectativas.

A legislação brasileira não 
permite que o residente no exte-
rior contribua como contribuinte 
individual, sendo necessário 
optar pela contribuição facul-
tativa, que pode ser de 20% 
sobre um valor entre o salário 
mínimo e o teto do INSS, ou 
de 11% sobre o salário mínimo, 
com algumas limitações quanto 
aos benefícios.

Existem três principais formas 
de aposentadoria: por idade, 
por tempo de contribuição e a 
aposentadoria especial.

Algumas categorias, como 
professores e pessoas com 
deficiência, têm regras espe-
cíficas.

Além disso, se o Brasil tiver 
um acordo internacional com o 
país onde você vive, o processo 
é mais simples!

Nesses casos, o INSS trans-
fere os valores diretamente 
para sua conta no exterior. 
Caso contrário, você precisará 
nomear um procurador no Brasil 
para receber o benefício.

O brasileiro no exterior pode 
se aposentar no Brasil pelo 
INSS e também no país em 
que reside. Para se aposentar 
no Brasil, você precisa cumprir 
os requisitos de aposentadoria 
aplicáveis no Brasil. Não im-
porta se você está morando no 
Brasil ou no exterior. 

Caso o brasileiro tenha cum-

Aposentadoria pelo INSS para 
quem mora no exterior

prido os requisitos em ambos 
os países, poderá receber duas 
aposentadorias. 

Mas, calma!
Caso o brasileiro não tenha 

cumprido todos os requisitos 
da aposentadoria do Brasil ou 
do país residente, este tempo 
de trabalho pode ser levado de 
um país para o outro. 

Ou seja, todo tempo traba-
lhado no Brasil em qualquer 
regime previdenciário (RGPS 
ou RPPS) podem ser averbados 
na previdência social do país 
residente para somar ao tempo 
de contribuição trabalhados no 
exterior, através da certidão de 
tempo de contribuição – CTC 
que será emitida pelo regime 
previdenciário brasileiro. 

E  t ambém,  podem se r 
averbados no Brasil (INSS ou 
RPPS) o tempo trabalhado no 
exterior, para adquirir uma apo-
sentadoria no Brasil, através de 
um documento oficial emitido 
pelo regime previdenciário 
estrangeiro. 

Ficou interessado?
Para solicitar a transferên-

cia, basta acessar o site Meu 
INSS e seguir alguns passos 
simples.

Se você tiver dúvidas, procure 
um advogado especializado em 
direito previdenciário!

Dra. Lilian Cristina Vieira
OAB-SP 296.481

A questão social é tratada 
com muita responsabilidade 
pelo Tome Leve, que mantém 
diversos projetos e ações em 
parceria com as entidades, 
como o Rotary Club e Apae. 
O assunto foi abordado 
pelo diretor de marketing, 
Fernando Daher, convidado 
do “Conexão Tudo de Bom” 
da última sexta-feira, 10. 

O Tome Leve completa 
50 anos neste ano e a loja 
matriz, na Rua 7 de Setem-
bro, foi o princípio de tudo. 
Hoje a empresa possui 7 
lojas: 3 em Colina, duas em 
Barretos, uma em Jaborandi 
e outra em Olímpia. 

A ampliação do estaciona-
mento da loja da Avenida das 
Cohabs foi uma das ações 
desta fase de modernização 
e melhorias. “Identificamos 
essa necessidade e aumen-
tamos o número de vagas 
no estacionamento para dar 
conforto aos consumidores. 
Muitas novidades virão por 
aí como a modernização 
das lojas com telas de LED, 
totem e muito mais”, revelou 
Fernando. 

AÇÕES SOCIAIS 
“Nossas ações acabam 

não aparecendo no dia a dia 
por sermos uma empresa 
de varejo, que trabalha 
muito com preço e ofertas. 
O Tome Leve está sempre 
participando de ações junto 
às entidades”, destacou 
Fernando.

O Tome Leve é ponto 
de coleta de tampinhas 
plásticas revertidas em ra-
ções e medicamentos para 
cães abandonados. “Somos 
parceiros da Tampet neste 
propósito e entregamos 
ração e remédios às enti-
dades que dão assistência 
a estes animais em situação 
de risco e vulnerabilidade”, 
esclareceu o diretor. 

O Tome Leve mantém 
também o “Lacre Solidário”, 
ação que recolhe lacres de 
alumínio. “O material coletado 
nas lojas é vendido e, muita 
vezes, junto ao Rotary, en-
tregamos cadeiras de rodas 
para o hospital e casas de 
apoio. A Casa André Luiz 
e Casa Vovô Antônio, am-
bas de Barretos, já foram 
beneficiadas”. 

A empresa mantém há 
muitos anos o “Tome Fitness” 
que promove a saúde e 
bem-estar dos clientes e 
colaboradores com aulas 
gratuitas de ginástica. “O 
projeto tem camiseta e em 

Tome Leve completa 50 anos 
com muitas novidades 
Diretor fala sobre ações sociais e de 

incentivo aos colaboradores 
datas sazonais promovemos 
eventos direcionados, dis-
tribuímos brindes e muito 
mais. A ação começou na 
loja da Av. Luiz Lemos de 
Toledo há 15 anos, foi muito 
bem aceita tanto que se 
expandiu para as demais 
unidades do Tome Leve e 
conta hoje com mais de 30 
alunos em Barretos e mais 
de 20 em Colina.  A turma 
já participou de passeios e 
excursões. Para participar é 
simples, basta se inscrever 
no balcão de atendimento 
de uma das unidades 
Tome Leve e começar a 
se exercitar”. 

Os colaboradores 
também contam com um 
plano de benefícios, como 
o “Aniversariante do Dia”. 
“Todos os colaboradores 
que fazem aniversário 
no mês ganham brinde e 
desconto no bolo. É um 
presente, uma lembrança 
do Tome Leve. Os filhos 
dos colaboradores, até 8 
anos, têm esse benefício no 
mesmo formato”. Outra ação 
é o “Kit Gestante” em que 
as colaboradoras que dão 
à luz ganham produtos de 
bebê e para elas também. 

MUNDO DIGITAL 
Fernando contou que 

o Tome Leve está 100% 
incluído no mundo digital. 
“Paramos definitivamente 
com o jornal de ofertas 
impresso, que não existe 
mais. A pandemia acelerou 
esse processo, tivemos um 
pouco mais de dificuldade 
para inserir o público de 
mais idade, mas deu cer-
to. Lançamos o aplicativo 
‘Cliente de Casa, bem fácil 
de usar, onde os clientes 
têm acesso a todas ofertas, 
inclusive as personalizadas 
que são de acordo com seu 
hábito de consumo. Nossas 
campanhas de sorteio e 
de aniversário estão todas 
dentro do aplicativo. No 
Cliente de Casa os preços 
são bem diferenciados, é 
algo a mais para os clientes 
fiéis”, ressaltou Daher que 
explicou que para se tornar 
cliente de casa basta ir ao 
balcão de atendimento 
das lojas e se cadastrar 
no totem ou usar os meios 
digitais no conforto do lar. 
“Nas lojas está visível o 
QR Code que direciona 
o cliente para o cadastro 
que é feito uma única vez, 
apenas com identificação 
do CPF no caixa com o 

desconto direto”. 
O Tome Leve também 

disponibiliza as ofertas do 
Clube de Casa e Cashback. 
Neste último, nos produtos 
adquiridos o cliente ganha 
crédito para ser usado na 
próxima compra.  

O público pode utilizar o 
aplicativo pra fazer compras 
online e pelo site tomeleve.
com.br. “A compra chega 
com segurança e qualidade, 
embalada na caixa, os itens 
refrigerados são colocados 
na bolsa térmica. Essa 
modalidade é um grande 
sucesso. Temos uma pes-
soa treinada que recebe o 
pedido, é responsável pela 
separação, embalagem e 
a entrega. A seleção dos 
produtos é muito criteriosa. 
Entendemos que, a partir do 
momento em que o cliente 
faz a compra sem estar 
vendo, que não é ele que 
está escolhendo, temos a 
responsabilidade de entregar 
o melhor”. 

Dentro do aplicativo tem 
a área de detalhamento do 
pedido, que é entregue de 
acordo com as necessidades 
do cliente, que escolhe se 
quer receber a compra em 
casa ou retirar na loja. “O 
cliente vai receber notificações 
por e-mail da status do seu 
pedido, vai sendo alertado. 
Pode inclusive escolher o 
horário de recebimento.  É 
uma praticidade usada não 
só pelos clientes, mas por 
entidades, empresas e até o 
setor público pela facilidade 
e praticidade no dia a dia”. 

O Tome Leve procura 
apoiar iniciativas esportivas, 
inclusive de provas de hi-
pismo realizadas em Colina 
e as entidades. “Estamos 
abertos a parcerias de clubes, 
escolas, igrejas e bairros. 
Tendo eventos em Colina 
ou nas cidades em que o 
Tome Leve está presente 
estaremos envolvidos”. 

O Tome Leve possui 
vários canais de comunica-
ção que estão a dispor dos 
clientes, como WhatsApp, 
redes sociais e o e-mail: 
atendimento@tomeleve.
com.br para esclarecimento 
de dúvidas, envio de críticas 
e elogios. “As mensagens 
são direcionadas para cada 
departamento e setor para 
que a resposta seja ainda 
mais assertiva. O retorno ao 
cliente é muito importante, 
a gente cresce com isso”, 
finalizou Daher. 
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Notícias da Paróquia
Dia 17 – Quinta-Feira 
20h – Missa na comunidade Santa Luzia

Dia 19 – Sábado 
19h – Missa na Matriz 
Dia 20 – Domingo
08h – Missa na Matriz  
09h30 – Missa com as crianças na Matriz
10h30 – Batizados na Matriz
19h – Missa na Matriz

Dia 22 – Terça-Feira 
20h – Missa na Comunidade Santa Izabel – CDHU 2

Dia 23 – Quarta-Feira 
19h30 – Missa com Novena de Nossa Senhora do Perpétuo Socorro na Matriz
20h – Reunião com os coordenadores de comunidades

 “QUEM QUISER SER GRANDE SEJA VOSSO SERVO”
A Liturgia deste próximo final de semana nos ajuda a vislumbrar em Jesus Cristo o Servo 

de Deus por excelência. Ele é quem tira do mundo o pecado.
Na leitura de Is 53,10-11 – Isaias faz-nos encontrar com esse Servo de Adonai, que oferece 

sua vida para ser macerada. Essa personagem cumpre fidedignamente a vontade de Deus; por 
isso, faz justiça à dignidade daqueles pelos quais entrega sua vida.

Em Hb 4,14-16, o autor nos faz entender que Jesus é o sumo sacerdote eminente, que, em 
seu trono de glória, faz brotar a misericórdia e a justiça de Deus. 

No Evangelho de Mc 10,35-45 – o Senhor ensina a seus discípulos a difícil tarefa de servir. 
Ele não quer que seus discípulos se percam na satisfação aparente que o poder pode lhe 
conceder, mas o chama a servir a todos, como servo simples e humilde.

Pe. JOSÉ ROBERTO ALVES SANTANA - Pároco

Há uma lição que os que seguem 
Jesus têm dificuldade em entender: 
o caminho da glória é o caminho da 
cruz, do serviço e da doação sem 
reservas.

Numa época em que se esperava 
a chegada do Messias, que haveria 
de instaurar o seu Reino, vencendo 
de uma vez aqueles que oprimiam 
o povo de Israel, era normal que os 
discípulos, que acompanhavam Jesus, 
disputassem entre si os melhores 
postos. Até o fim, essa foi uma preo-
cupação constante entre eles.

Tiago e João, os filhos de Zebedeu, 
que haviam deixado o pai e o barco 
às margens do lago de Genesaré, 
talvez fossem os mais ávidos de uma 
posição privilegiada no reino de Jesus. 
Enquanto caminhavam para Jerusa-
lém, eles ambicionam sentar-se um à 
direita e outro à esquerda de Jesus, 
quando ele vier na sua glória.

Jesus não lhes recusa o pedido, 
mas lembra-lhes que entrar na glória 
tem uma condição: beber do seu cálice. 
Em outras palavras, estar disposto a 
aceitar o destino de Jesus, aceitar a 
mesma morte que irá sofrer o Mes-
tre. Os irmãos, à primeira vista, não 
veem problema nisso. Respondem 
de imediato: “podemos!” 

Jesus então completa seu raciocínio 
dizendo que cabe ao Pai conceder 
esse privilégio. Certamente serão os 
mais pequeninos os que terão a honra 
de sentar-se à direita e à esquerda de 
Jesus na sua glória. Os outros dez 
discípulos ficaram indignados com 
Tiago e João, porque na verdade esta 

Ser humilde é fazer-se servo 
dos irmãos e irmãs

(Por: Dom Milton Kenan Jr.)

era a intenção de todos eles.
Então, Jesus conclui dizendo que 

no seu Reino não se contam o prestí-
gio, a força, a astúcia, o poder; mas a 
humildade e o serviço. Duas atitudes 
que se correspondem; pois humilde 
é aquele que se torna servidor. Às 
vezes, pensamos que ser humilde 
é ter um conceito negativo sobre si 
mesmo, quando na verdade o humilde 
é aquele que se faz servo, aquele que 
serve desinteressadamente os outros.

 Esses sim têm participação 
na glória de Jesus, e será dentre eles 
que serão escolhidos os que poderão 
ficar à sua direita e esquerda. Se há 
algo que devemos aspirar sempre 
mais é de tornar-nos servos uns dos 
outros, aprendendo com Jesus a lavar 
os pés dos nossos irmãos e irmãs.

Um grande número 
de católicos participou no 
feriado de sábado, 12 de 
outubro, das celebrações 
de Nossa Senhora Apare-
cida, padroeira do Brasil 
e santa que representa a 
comunidade do Patrimônio, 
onde teve início no final 
de semana a 33ª edição 
da tradicionalíssima festa 
do bairro. 

A celebração aconte-
ceu do lado de fora da 
capela que não conse-
guiria acomodar os fiéis 
que compareceram em 
peso. Segundo padre 
Santana cerca de 1.500 
pessoas participaram das 
celebrações. A missa 
aconteceu em frente a 
porta principal, onde foi 
montado o altar. Tam-
bém foram colocados 
bancos e cadeiras para 
acomodação dos fiéis. 

A procissão com 
a imagem de Nossa 
Senhora saiu da igreja 

Procissão, missa e festa em 
louvor a Nossa Senhora 

matriz às 18h em direção 
à capela do Patrimônio 
para a missa em louvor 
à santa, padre Santana 
também fez a bênção 
das crianças. 

“Foi com imensa 
satisfação e alegria que 
comemoramos por mais 
um ano o dia de Nossa 
Senhora Aparecida, 
padroeira do Brasil. É 
muito gratificante ver 
o número de devotos 
que se reuniram para 

comemorar essa data 
tão importante e signi-
ficativa para todos nós. 
Nesta data também 
celebramos as crian-
ças que são o futuro 
de nossa nação, que 
levam alegria e amor 
por onde passam. Que 
a Padroeira do Brasil 
interceda por nossas 
causas junto a Jesus e 
continue abençoando a 
todos sempre”, destacou 
Santana. 

Fiéis ocuparam a praça do Patrimônio para acompanhar 
as celebrações no feriado de sábado. 

O Dia das Crianças 
da Cogeb – Comissão 
Organizadora de Gin-
cana Escolar e Bairros 
acontece neste domingo, 
dia 20, com a tradicio-
nal festa das crianças 
com muitas atrações, 
guloseimas, show e 
sorteio de prêmios. 

O  o r g a n i z a d o r 
Edson Feliciano de 

Domingo tem festa da Cogeb 
Souza “Branco” pede 
a colaboração da co-
munidade com doações 
de produtos (milho de 
pipoca, sorvete, balas, 
pirulito, refrigerante, 
açúcar, etc) ou valores 
em dinheiro até amanhã, 
dia 18.

“Tudo será revertido 
para alegrar a criançada 
que terá uma tarde de 

diversão, entretenimento 
e de várias delícias para 
saborear”, destacou 
Branco que convida 
a famíl ia colinense 
para prestigiar a festa 
deste domingo, dia 20, 
a partir das 14h30, na 
praça da Cohab 2. Mais 
informações e doações 
ligue: 99121-3218 ou 
98808-3804. 

O réu Cristhiano Freitas 
Damaceno foi condenado 
a 14 anos de reclusão, em 
regime inicial fechado, pelo 
homicídio qualificado de 
Elisvam Almeida Rocha em 
novembro do ano passado 
em uma vicinal de Jaborandi. 
Os dois retornavam juntos 
de Barretos quando a vítima 

Júri condena réu a 14 anos de pena 
foi morta pelo acusado com 
um tiro na região frontal da 
cabeça. 

Os sete jurados que 
formaram o Conselho de 
Setença votaram pela 
condenação do réu na 
sessão do Tribunal de 
Júri realizada na última 
quinta-feira, dia 10, no 

Fórum. 
O juiz Dr. Fauler Félix 

de Ávila, que presidiu o 
julgamento, proferiu a 
sentença. A promotora de 
justiça Dr. Paloma Marques 
Pereira foi responsável pela 
acusação. O advogado de 
defesa do réu vai recorrer 
da decisão. 

A Justiça Eleitoral 
marcou para 19 de de-
zembro, a partir das 11 
horas, a cerimônia de 
diplomação do prefeito, 
vice-prefeito e vereadores 
eleitos nos municípios 
de Colina, Jaborandi e 
Terra Roxa. A sessão 
solene será realizada 
no Centro Integrado 

Eleitos tomam posse em dezembro 
de Educação e Cultura 
“Hugo Martins Tristão”, 
no Parque Débora Paro. 

O evento, que é aberto 
ao público, é organi-
zado pelos servidores 
do Cartório Eleitoral. 
A sessão solene será 
presidida pelo Juiz de 
Direito, Dr. Fauler Félix 
de Ávila, que empossa 

os eleitos dos três mu-
nicípios. 
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Calceologia é a ciência que 
estuda a anatomia dos calçados 
e a interação dos mesmo com os 
pés, onde engloba fatores como as 
forças de tensão que acontecem 
dentro desses calçados.

Quando fazemos a nossa 
anamnese, observamos os pés 
dos nossos pacientes, olhamos as 
lesões aparentes se há presença de 
calos, helomas, hiperqueratoses, 
se a pele se encontra íntegra, se 
as unhas estão com a coloração 
normal, se existem alterações no 
corpo da unha como distrofias 
e aparentemente a presença de 
fungos não é mesmo? Exatamente 
isso, porém precisamos mudar 
um pouco o foco, e observar os 
calçados também pois a grande 
maioria das lesões acontecem 
dentro do calçado, só assim vamos 
conseguir encontrar as causas e 
tratar definitivamente patologias 
recorrentes como onicomicoses, 
onicocriptoses, helomas, etc.

Entender a biomecânica da 
marcha é imprescindível, e será 
uma exigência natural do merca-
do, sempre que posso trago uma 
linguagem menos complexa, para 
que todas(os) profissionais da 
podologia possam ter acesso a 
esse conhecimento e simpatizar 
um pouco mais com o assunto.

 Quando falamos das forças de 
tensão exercidas dentro e fora dos 
calçados temos como principais as 
forças de compressão e cisalha-
mento que acontecem dentro dos 
sapatos, que provocam estresse 
tecidual e ocasionam as lesões que 
encontramos em nossos atendimen-
tos, o que nos faz pensar o porquê 
muitas vezes utilizamos protocolos 
idênticos e dá resultado em algumas 
pessoas e não dá certo em outras. 
A culpa pode estar nas alterações 
anatômicas dos pés e nas forças 
de tensão que acontecem dentro 
dos calçados.

 Se pararmos para analisar as 
diferentes características anatômicas 
dos pés conseguimos facilmente 
perceber que nem todos os modelos 
de calçados servirão para todos 
os tipos de pés e pisadas. Com 
os novos equipamentos e métodos 
de avaliação, é possível identifi-
car muitas variações fisiológicas, 

Você sabe o que é calceologia?

pés cavos com pisadas pronadas 
por exemplo, e pés neutros com 
rotações internas de tornozelos, 
causando um pé plano funcional e 
muitos outros e quando associamos 
esses conhecimentos aos modelos 
de calçados, vimos muitas vezes 
uma incompatibilidade, e posso citar 
alguns exemplos muito comuns e 
tenho certeza que a partir de agora 
serão mais bem observados por 
todos nós.

Ao longo dos anos os desig-
ners de calçados desenvolveram 
inúmeros modelos de calçados 
o que de alguma forma requer a 
necessidade de estudos sobre as 
consequências que um calçado mal 
elaborado possa gerar. O estilo de 
vida das pessoas modernas mudou 
e as suas vestimentas também.

O papel dos calçados na his-
tória é muito interessante, houve 
época em que o tamanho dos bicos 
dos sapatos e dos saltos, eram 
fatores determinantes de classe 
social, pois ninguém poderia ter 
um calçado mais alto ou com o 
bico do sapato mais longo que 
o Rei, outra curiosidade é que o 
destaque dos calçados era mais 
evidente nos calçados masculinos 
com cores vivas, pedrarias e tudo 
mais, porque naquela época as 
mulheres usavam vestidos longos 
escondendo assim os modelos de 
sapatos.

É um assunto muito interessan-
te e quando nos aprofundamos é 
possível entender a evolução e 
todos os problemas relacionados 
entre os pés e os calçados.

Mario Seabra
Podologista Especialista em 

Bio Mecânica da Marcha

O prefeito reeleito de 
Jaborandi, Sílvio Vaz de 
Almeida, foi o entrevistado 
do programa “Conexão Tudo 
de Bom” do último dia 9, 
que respondeu perguntas 
dos ouvintes e enumerou 
metas para os próximos 
quatro anos de governo. 

A coligação de Silvinho 
elegeu seis vereadores, 3 
do Podemos e 3 do União 
Brasil, que serão maioria 
no Legislativo. O slogan 
atual da Administração 
Municipal “O tempo é agora” 
será mudado para “Cada 
vez melhor” na próxima 
legislatura. 

“Tornar Jaborandi a 
cidade mais linda do Brasil 
é um projeto que começa a 
partir do dia 16 de novembro, 
quando toda comunidade, 
estudantes e voluntários 
estarão unidos para pintar o 
muro da Escola Alexandre 
e a Av. Inácio Máximo Diniz 
Junqueira, da entrada da 
cidade. Queremos todo 
mundo pintando junto para 
criarmos na cidade um 
ambiente de harmonia, 
generosidade, companhei-
rismo e gratidão. Nesse 
dia teremos a turma do 
sanduíche, da água e do 
som”, explicou Silvinho que 
acrescentou: “Aclamei os 
alunos da Escola Alexandre 
que precisamos de ajuda 
para que cada estudante 
capte algum recurso ou 
material (pincel, rolo e tinta). 
Também estou pedindo a 
colaboração dos produtores 
rurais. Iremos fazer um 
vídeo para que alguma 
marca de tinta se interesse 
em patrocinar este projeto 
de pintar a cidade inteira 
nos próximos quatro anos”. 

Silvinho convida também 
os colinenses para estar 
em Jaborandi no dia 16 de 
novembro. “Os colinenses 
que desejarem ser voluntários 
serão muito bem-vindos. 
As melhores escolas do 
mundo têm programa de 
voluntariado, não é só dar 
o seu dia, mas também 
captar recursos, pensar 
em um projeto legal que 
faça sentido, se envolver e 
se doar por esse objetivo”, 
ressaltou o prefeito que tem 
por hábito visitar as escolas 
todos os dias. 

“Estou falando com as 

Tornar Jaborandi a cidade mais 
linda do país é meta de Silvinho 

Projeto começa em novembro com pintura na 
avenida de entrada da cidade 

professoras para os alunos 
lavarem o prato e os talheres 
que comem, não danificar 
o prédio público. Educação 
não é só matemática e por-
tuguês, isso é respeito ao 
dinheiro público, ao colega, 
à escola, ao professor, aos 
pais, aos mais velhos e ao 
próprio aluno”. 

A educação em Jaborandi 
está em outro patamar com 
a inclusão da matemática 
financeira aos alunos me-
nores, robótica desde os 7 
anos, clube de influencer, 
ilustração de livros digitais 
e muitas atividades em la-
boratório. “Estamos criando 
um laboratório de constru-
ção civil que consiste em 
uma casa de madeira com 
parte hidráulica, elétrica, 
instalação de energia solar, 
reboque, piso, contrapiso, 
enfim vamos ensinar tudo 
para que o aluno aprenda 
a construir uma casa com 
as próprias mãos”.  
JABORANDI A MIL EM 
TODOS OS SETORES 

No programa o prefeito 
abordou o projeto da cons-
trução do vaso gigante, 
que já está aprovado e 
o dinheiro será liberado 
no próximo mês para a 
execução. O prédio onde 
funcionou o Projeto Aroeira 
está em reforma para a 
implantação da “Jaborandi 
Power”, a primeira empresa 
pública de energia solar do 
Brasil, isenta de licitação 
para redução do custo de 
energia solar.

“A empresa, aprovada 
na Câmara, já tem estatuto, 
CNPJ e está pronta para 
começar a funcionar, aten-
dendo os órgãos públicos e 
prefeituras. O prefeito hoje 
só não coloca energia solar 
pela dificuldade do processo 
licitatório. A empresa evita 
toda essa burocracia e 
demora, gerando riqueza 
para Jaborandi e fornecendo 
mão de obra especializada 
para outras cidades”. 

A COOPERAJA, a 1ª 
cooperativa social urbana 
de Jaborandi, vai produzir 
dentro dos quintais das 
residências tudo que a 
prefeitura consome de 
hortifrutigranjeiro com as 
mulheres atendidas no Paif 
e Bolsa Família. “Vamos 
junto com os aprendizes 

implantar o projetos nas 
casas, dando sementes aos 
moradores para o sustento 
com o minhocário, mel de 
abelha jataí (sem ferrão), 
etc nos quintais das casas 
e no Projeto Aroeira, que 
renascerá das cinzas com 
galpões que serão vários 
negócios”. 

Ele disse que recebe 
muitos pedidos de muní-
cipes para a retirada de 
mato das calçadas. “Como 
a prefeitura vai dar conta de 
todas as calçadas e casas 
da cidade porque tem que 
cuidar dos prédios públicos. 
Tem muita gente sem água 
para beber e muitos querem 
que a prefeitura lave as 
ruas da sua casa”, contou. 

REDUÇÃO DA FILA 
NA SAÚDE 

Na saúde a meta é a 
construção de um novo 
posto de saúde para re-
dução da fila de espera 
e da telemedicina. “Se a 
consulta for somente para 
encaminhamento o cidadão 
não precisa ficar na fila. Um 
dos principais programas, 
que está dando muito certo, 
é o ‘Emagre-Ser” que hoje 
foca nas três piores causas 
de doenças, o diabetes, 
hipertensão e obesidade, 
tratando com prevenção, 
exercício e aprendendo o 
quanto e como comer”, de-
clarou Silvinho que salientou: 
“O programa possui uma 
equipe multidisciplinar com 
fisioterapeuta, nutricionista, 
psicóloga e educador físico. 
Queremos investir muito 
em prevenção e vamos 
continuar com o programa 
de variz".

Outra meta de Silvinho 
é a construção de uma 
academia municipal para 
os alunos de atletismo, que 
estão em um nível muito 
alto e necessitam de uma 
academia de musculação. 

“Defendo totalmente o 
municipalismo, em aumentar 
as verbas do município 
para não ficar de pires 
na mão. Dependemos de 
verbas na educação, saúde 
para o município funcionar. 
Temos conseguido captar 
recursos, mostrado bons 
projetos e conseguido 
fazer acontecer”, finalizou 
o prefeito. 
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ESTUDANTE SOFRE LESÕES GRAVES 
AO SER ATROPELADO POR MOTO

A mãe de uma criança de 11 anos viveu mo-
mentos desesperadores na tarde do dia 10. Ela 
contou aos policiais que aguardava na Rua Manoel 
Fernandes a chegada do ônibus do filho, que es-
tuda na Escola Agrícola, para levá-lo para casa. 
O menino desceu do ônibus, atravessou a rua e 
quando abria a porta do carro um motociclista, 
em alta velocidade, o atropelou. O condutor da 
CG 125 Fan alegou que ao vê-lo trafegando com 
a moto a criança saiu correndo para atravessar 
a via, passando na frente do veículo não sendo 
possível evitar o atropelamento. A criança foi 
socorrida pela Samu com suspeita de fratura nos 
membros superiores e inferiores. A PM compa-
receu no Pronto Socorro onde a genitora relatou 
os fatos. O motociclista, que não é habilitado, 
deu sua versão do ocorrido no local do acidente. 

OSSADA EM ÁREA RURAL 
Na tarde do dia 10, a PM foi acionada e com-

pareceu às margens da Rodovia Renê Vaz de 
Almeida, em zona de vegetação que atualmente 
está queimada próxima a saída para Monte Azul, 
onde foi encontrada uma ossada humana com 
um crânio e um fêmur. O local foi preservado 
até a chegada do perito que vasculhou o perí-
metro e encontrou ossos que se assemelham 
a um maxilar inferior contendo dentes, bem 
como outros fragmentos de ossos. A funerária 
foi acionada após a perícia e recolheu a ossada 
que foi encaminhada ao IML para realização de 
exames necroscópico e antropológico. O delegado 
Gustavo Lopes, que instaurou inquérito, disse 
que a princípio não havia sinais de violência. A 
ossada deve passar por perícia para identificar 
a identidade da pessoa e como a morte ocorreu. 
IMPORTUNAÇÃO SEXUAL EM JABORANDI 

Um homem de 52 anos, morador em Jabo-
randi, foi preso por importunar sexualmente 
uma adolescente de 14 anos. O indiciado foi 
apresentado no plantão policial em Barretos 
pelos PMs Uilis e Thiago que informaram que 
a menor estava sentada no banco da Praça 
São Benedito na noite do dia 8, quando o au-
tor se aproximou e começou a pregar palavras 
religiosas. Em um certo momento, o indivíduo 
abraçou a vítima e a convidou para ir até a sua 
casa. Uma testemunha, de 20 anos, viu o autor 
sentado ao lado da estudante, inclusive abra-
çando-a. A PM foi acionada e após apurar os 
fatos o autor foi levado à central de flagrantes, 
onde teve a prisão ratificada. Ele foi levado à 
cadeia em Colina. 

OPERAÇÃO PRENDEU 
TRAFICANTE E DROGAS 

O delegado Gustavo Coelho comandou no 
início da manhã do dia 9 operação policial, re-
alizada em conjunto com a Polícia Militar, para 
coibir crimes no Nosso Teto. Dois indivíduos, 
de 16 e 18 anos, apontados como responsá-
veis pela venda de entorpecentes no bairro, 
tentaram correr ao avistarem as viaturas, mas 
foram capturados com 99 cápsulas de cocaína 
(205g), 57 invólucros de maconha (307g), 90 
pedras de crack (56g), 2 celulares, balança 
digital, caderneta com anotações do tráfico e 
R$ 280,00 em dinheiro. O maior de idade foi 
autuado em flagrante e recolhido ao xadrez e 
o adolescente encaminhado à Fundação Casa 
de Araquara. 

FOGO CAUSA MUITOS 
ESTRAGOS E PREJUÍZOS 

O horizonte em Colina ficou vermelho na 
terça-feira, dia 8, com os incêndios que co-
meçaram na área rural, avançaram por pro-
priedades e chegou atingir a cidade. A fumaça 
tomou conta da área urbana e prejudicou ainda 
mais a qualidade do ar, principalmente para as 
pessoas portadoras de doenças respiratórias. 
O fogo queimou plantações, edificações, áreas 
de mata e preservação permanente e matou 
animais. O incêndio na vegetação, próximo 
à Rodovia Faria Lima, interditou a pista que 
provocou congestionamento. O Corpo de Bom-
beiros de Barretos atendeu num único dia 12 
ocorrências de fogo em vegetação na cidade 
e nos municípios da região. 

O fogo em propriedade da Rodovia Renê 
Vaz de Almeida, entre Colina/Monte Azul, teve 
início por volta das 15h do dia 8 na palhada do 
corte de cana e se alastrou rapidamente devido 
aos fortes ventos, atingindo fazendas, hotel e 
o entorno da Represa do Dutra. Foi necessária 
a ação conjunta da Polícia Militar, Corpo de 
Bombeiros, Prefeitura, brigadistas de usina e 
fazendas no combate e extinção das chamas, 
inclusive com sinalização e interdição da pista 
para o trabalho que contou com vários cami-
nhões e até tratores com reboques, tanque e 
bomba d’água. O fogo foi contido e não avançou 
para além da rodovia. Um tratorista durante as 
manobras caiu no interior do aterro municipal 
quando apagava o incêndio em um monturo de 
lenhas. O trator foi queimado e o condutor foi 
resgatado ileso. 

Em propriedade pertencente à uma fábrica 
o fogo consumiu 35 hectares de mata, 3.600 
metros de cerca, o brejo da fazenda e cente-
nas de pés de laranja. Também foi registrado 
um possível incêndio criminoso em outra pro-
priedade, que causou prejuízo em cerca de 47 
alqueires de cana. 

O proprietário de duas fazendas em Jabo-
randi, na divisa entre Barretos e Morro Agudo, 
registrou ocorrência relatando que na tarde do 
dia 7 o fogo causou muitos danos materiais na 
propriedade, não sabendo as causas do incêndio.   

FURTO DE LARANJAS 
Um administrador de fazenda na Rodovia 

Renê Vaz de Almeida realizava no dia 10 a ronda 
costumeira da propriedade, quando avistou a 
cerca rompida e diversos pés de laranja sem os 
frutos, calculando o furto de aproximadamente 
40 caixas do fruto. 

CAPTURADO DE PROCURADO 
Os PMs de Jaborandi deram cumprimento no dia 

Grande quantidade de entorpecente, celulares, balan-
ça, caderneta com anotações do tráfico e quantia em 
dinheiro apreendidos na operação policial. 

11 a mandado de prisão contra um condenado de 
61 anos, que foi apresentado no plantão policial em 
Barretos onde permaneceu até o encaminhamento 
à cadeia de Colina. 

PANORAMA POLICIAL REGIONAL 
HOMEM PRESO POR AMEAÇA 

E PERSEGUIÇÃO 
A Polícia Civil, através de registro na DDM 

Barretos, tomou conhecimento de que um 
indivíduo estaria publicando vídeos íntimos e 
ameaças contra a ex-companheira, com quem 
manteve relacionamento por quatro anos. Des-
de o rompimento, há alguns dias, o acusado 
a persegue, bem como tem feito ameaças de 
bomba e envenenamento da água de Barretos. 
Enquanto a vítima registrava a ocorrência, o 
investigado realizou novas publicações motivan-
do que a delegada Denise Paro, entendendo a 
situação fragrancial, determinasse sua prisão 
ocorrida em sua casa. Interrogado, o indiciado 
aparentava descontrole psiquiátrico. Foi reali-
zada representação pela decretação da prisão 
preventiva. 

“VOVÓ DO TRÁFICO” PRESA
 EM RIO PRETO 

Uma idosa que fazia patê de uma organização 
criminosa, liderada pelo seu esposo, foi presa 
em Rio Preto. Áudios captados e analisados pela 
investigação, revelaram que a “vovó do tráfico” 
passou a cobrar , presencialmente, dívidas dos 
usuários e também colaborava pagando des-
pesas de outros membros da quadrilha, que já 
estavam presos. 

MORTE APÓS COLISÃO COM POSTE 
Um motociclista de 32 anos morreu em Bar-

retos após perder o controle da moto Titan que 
conduzia pela Avenida Rio Dalva, em Barretos. 
O veículo colidiu com um poste de energia e o 
médico socorrista do Samu constatou a morte 
no local. O pai da vítima acompanhou toda 
movimentação policial e de socorro do filho. 
CAMINHÃO TOMBA COM CARGA DE CANA 

Um caminhão canavieiro tombou na rotatória 
da Av. Necker Carvalho de Camargo, no trevo 
de acesso à Rodovia Faria Lima. O veículo 
tracionava dois semirreboques carregados 
com cana quando perdeu o controle e tombou. 
A carga ficou espalhada pelo canteiro e não 
houve registro de feridos, mas o trânsito foi 
interrompido para retirada do caminhão e da 
carga pelos funcionários da usina. 

ACIDENTE MATA MOTORISTA 

Outro tombamento de caminhão ocasionou a 
morte de um motorista de 34 anos, que seguia 
pela Rodovia Assis Chateaubriand na madrugada 
do dia 8. Antes do acidente o condutor perdeu o 
controle do veículo, que invadiu o canteiro central 
e tombou em seguida. 

Caminhão tombado sobre a pista e o canteiro da rodovia. 
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Amanhã 
Rafael Carlos Marqueti 
Juliana Rossini Malpelli 

Daula El Droubi 
Carimi Assad C.de Almeida 

Dia 19 
Francine Marjourie F. Martins 
Natália dos Santos Cardoso 

Dia 20 
Fábio Spechoto 

Silas Januário Santana 
Lorival Santana 

Claudimar de Oliveira
André Alberto Abe 

Luiz Cláudio Pereira Silva 
Natália Pascon Cognetti 

Jarbas da Silva Gaia 
Tereza Rosa da Silva 

Dia 21 
Flávio Jardim Duarte 

Maria Rita Polizelli Moreira 
Dia 22 

Leandro Silva Piai 

Fábio Garcia Basso 
Eliane Regina Passatuto 

Melo 
Dia 23

Flávia Gontijo Jorge Leite 
Rosângela Moraes dos 

Santos 
Charlotte Palmieri Eliott

Sílvio José Venâncio 
Aniversários de 

casamento 
Hoje 

Laércio Vitório/
Neide Maria 

Dia 20 
Carlos E. S. Manfré/

Mariana 
Dia 21 

Osvaldo Piai/
Maria Thereza 

Dia 23 
Benedito José Paro/

Maria Luiza 

QUERMESSE - Teve início no último final de semana a 33ª edição da Festa de 
Nossa Senhora Aparecida do bairro Patrimônio, que se estende por todo o mês 
de outubro com muitas delícias típicas, torneio numérico e brinquedos para a 
criançada se divertir. Compareça com sua família! 

CELEBRAÇÃO - A data do dia de hoje é a do casamento de Laércio Vitório/
Neide que se casou há 43 anos e completa bodas de azeviche. 

A filha Bryana é um presente na vida da mamãe Francine 
(aniversariante deste sábado), que comemora a data com 
o marido Bruno, familiares e amigos em Ribeirão Preto, 
onde reside. A mãe/vovó Cida é presença confirmada! 

Flávio Duarte completa mais um ano de vida no dia 
21 com vibração positiva e metas a serem atingidas. 
Sucesso e muitas alegrias no seu dia! 

Integrantes da banda colinense BSK8 que fez show 
no badalado Coyotes Bar, em Barretos, na noite de 
sábado. 

Daula e o filho Sufyan na 
viagem que fizeram juntos 
à Escócia, tendo ao fundo 
o Palácio Real. O registro 
está gravado também 
no coração dela, que faz 
aniversário hoje e morre 
de saudades do filho, que 
reside na Europa. 

A semana começou 
bem para Padre 

Santana que 
recebeu muitas 

manifestações de 
carinho pelo seu
 71º aniversário, 

celebrado no dia 14.
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Acontecem neste 
f inal de semana os 
jogos de vol ta das 
semifinais da Copa 
do Brasil, onde serão 
conhecidos os finalistas 
da competição.

Os jogos estavam 
originalmente marcados 
para ontem, dia 16, mas 
a data foi alterada após 
um pedido de Flamengo e 
Atlético-MG, que tiveram 
jogadores convocados 
na Data FIFA e seriam 
desfalques.

Os adversár ios, 
Corinthians e Vasco, 
não concordaram com 
a mudança, pois o 
Regulamento Geral de 
Competições da CBF 
não prevê adiamento 
por motivo de convo-
cações, acionaram o 
STJD, mas as novas 
datas foram mantidas.

Copa do Brasil define finalistas 
neste final de semana

No sábado, às 18h30, 
o Vasco recebe o Atléti-
co-MG, em São Januário. 
O Galo venceu o jogo 
de ida por 2 a 1, de 
virada, e por isso joga 
pelo empate. Vitória 
do Cruzmaltino por um 
gol de diferença força a 
decisão por pênaltis, por 
dois, se clássica.

No domingo às 16h, tem 
Corinthians e Flamengo na 
Neo Química Arena. Como 
perdeu na ida por 1 a 0, 
o Timão precisa vencer 
por um gol de vantagem 
para definir a vaga nas 
penalidades máximas.

Se vencer por dois estará 
classificado. O Rubro-Negro 
joga pelo empate.

Técnico do Corinthians, Ramon Diaz, comanda o time 
e busca reverter resultado.

O Atlético Monte Azul 
conquistou no sábado, 
dia 12, a Copa Paulista. 
O título veio nos pênaltis 
contra o Votuporanguense, 
em partida realizada no 
Estádio José Maria Maia, 
em Mirassol.

O AMA tinha perdido o 
jogo de ida por 1 a 0 uma 
semana antes e devolveu o 
placar, com gol de Vitinho, 
marcado aos 31 minutos 
do primeiro tempo.

Nas penalidades, o 
Votuporanguense des-
perdiçou duas: Wendel 
Júnior mandou para fora e 
Gabriel Moysés parou em 
Zanella. O Monte Azul foi 
mais eficiente, viu apenas 
Andrey parar na trave 
e conquistou o título na 

Monte Azul é campeão 
da Copa Paulista

cobrança derradeira, com 
Pedrinho.

Com o título, o Monte 
Azul disputará a Série D do 
Campeonato Brasileiro em 
2025, equivalente à quarta 
divisão. Será a primeira 
competição nacional da 
equipe.

PRIMEIRO TÍTULO 
DA SAF

Desde o inicio de 2024, 
o Atlético Monte Azul pas-
sou a ser SAF (Sociedade 
Anônima do Futebol).

A SAF é um tipo espe-
cífico de empresa, criado 
pelo Congresso em 6 de 
agosto de 2021, por meio 
da Lei 14.193/2021. A 
legislação estimula que 
clubes de futebol migrem 
da associação civil sem 

fins lucrativos para a 
empresarial.

São responsáveis 
pelo SAF de Monte Azul 
o empresário e ex-jogador 
de futebol João Celso de 
Moraes, com o cargo de 
presidente, além do tam-
bém ex-jogador Emerson 
Sheik, vice-presidente 
de futebol, enquanto que 
Neymar da Silva Santos, 
pai de Neymar, é consultor 
de gestão.

Na primeira competi-
ção como SAF o Monte 
Azul foi muito mal e 
acabou rebaixado para 
a Série A3 do Paulistão, 
mas agora consegue a 
reabilitação com o título 
da Copa Paulista e vaga 
garantida na Série D.

Monte Azul ergue o troféu de campeão da Copa Paulista.

A cidade foi palco de 
11 a 14 de outubro das 
Olimpíadas Estudantis 
2024 que reuniu alunos 
da Rede Municipal divi-
didos em quatro cores: 
azul, vermelha, amarela 
e verde que competiram 
ao longo de quatro dias 
intensos.

As competições abran-
geram uma variedade de 
modalidades esportivas 
e culturais, incluindo 
atletismo, salto em altura, 
salto em distância, corri-
das, arremesso de peso, 
natação, vôlei, futebol, 
desenho e dança. O 
evento não só promoveu 
a prática esportiva entre 
os jovens, mas também 
envolveu toda a comuni-
dade, trazendo vida e cor 
às ruas da cidade.

O prefeito Silvinho 
participou ativamente, 
como faz anualmente, 
narrando todas as com-
petições e interagindo 
com as crianças. Sua 
presença entusiasmada 
adicionou um brilho especial 
ao evento, reforçando o 
compromisso da Admi-
nistração Municipal com 
a educação e o esporte.
RESULTADOS FINAIS

A Equipe Azul sagrou-
-se campeã geral das 
Olimpíadas Estudantis 
destacando-se em di-
versas modalidades e 
acumulando o maior 
número de medalhas de 

Olimpíadas Estudantis envolvem 
toda comunidade e enchem de 

cor e alegria a cidade 

ouro. A Equipe Vermelha 
conquistou o segundo 
lugar, seguida de perto 
pela Equipe Amarela. A 
Equipe Verde, apesar do 
quarto lugar, demonstrou 
determinação e espírito 
de equipe ao longo de 
todo o evento.

Após disputas acirra-
das e demonstrações de 
talento e espírito esportivo, 
o quadro de medalhas foi 
o seguinte: Equipe Azul 
(31 medalhas de ouro, 17 
prata e 11 bronze); Equi-
pe Vermelha ( 16 ouro, 
23 prata e 14 bronze); 
Equipe Amarela (16 ouro, 
17 prata  e 14 bronze);  
Equipe Verde (4 ouro, 8 
prata e 24 bronze). 

CELEBRAÇÃO 
COMUNITÁRIA

As Olimpíadas Estu-
dantis tornaram-se uma 
tradição que fortalece 
os laços comunitários 
e celebra o talento dos 

jovens atletas e artistas 
locais. Pais, professores 
e moradores se reuniram 
para apoiar os participantes, 
criando uma atmosfera 
festiva e unida.

"Este evento é uma 
demonstração do que 
nossa juventude é capaz 
quando recebe oportuni-
dades e apoio. Estamos 
orgulhosos de cada aluno 
que participou e ansiosos 
para ver o que o futuro 
reserva para esses jovens 
talentos", destacou o 
prefeito. 

A cerimônia de encer-
ramento foi marcada por 
apresentações culturais 
e a entrega de medalhas, 
encerrando com chave 
de ouro mais uma edição 
das Olimpíadas Estudan-
tis. A cidade já aguarda 
ansiosamente a próxima 
edição, prometendo 
ainda mais entusiasmo 
e participação.

Prefeito Silvinho com as representantes das quatro 
equipes participantes da Olimpíada que movimentou 
o município por quatro dias. 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 037/2024 
PROCESSO Nº 095/2024

OBJETO: Contratação de empresa especializada para fornecer solução integrada 
de tecnologia da informação para atender à Prefeitura, Câmara Municipal e o Instituto 
de Previdência Municipal de Jaborandi/SP, incluindo suporte técnico e treinamento 
de pessoal pelo período de 12 (doze) meses.

VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 234.879,29 (Duzentos e trinta e qua-
tro mil, oitocentos e setenta e nove reais e vinte e nove centavos); MODALIDA-
DE: PREGÃO ELETRÔNICO; TIPO: Menor Preço Global por Lote; RECEBI-
MENTO DAS PROPOSTAS: A partir do dia 09 de Outubro de 2024 às 17H00min. 
ABERTURA DAS PROPOSTAS: Às 10H00min do dia 24/10/2024. INÍCIO DA 
SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: Às 10H00min do dia 24/10/2024; LOCAL: 
http://187.84.121.138:8079/comprasedital/

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF); Infor-
mações: Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Jaborandi/SP, 
Rua Antonio Bruno, nº 466 - Centro, ou pelos telefones (17) 3347-9999 e (17) 3347-9900, 
ou ainda, licitacao@jaborandi.sp.gov.br ou licitacaojaborandi@gmail.com nos dias úteis.

Jaborandi/SP, 09 de Outubro de 2024 

Sílvio Vaz de Almeida - Prefeito Municipal

Fernando Henrique Sales - Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI
AVISO DE REABERTURA DE LICITAÇÃO

REABERTURA DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 035/2024

PROCESSO Nº 087/2024 
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA VISANDO A 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE CONFECÇÃO DE PRÓTESES DENTÁRIAS, 
INCLUINDO MATERIAL, MÃO DE OBRA E EQUIPAMENTOS ESPECIALIZA-
DOS PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES, PARA ATENDER OS USUÁRIOS 
DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE (SUS) DO MUNÍCIPIO DE JABORANDI/SP.

VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 251.964,40 (Duzentos e cinquenta e 
um mil, novecentos e sessenta e quatro reais e quarenta centavos); MODALIDA-
DE: PREGÃO ELETRÔNICO; TIPO: Menor Preço por Item; RECEBIMENTO 
DAS PROPOSTAS: A partir do dia 11 de Outubro de 2024 às 17H00min. ABER-
TURA DAS PROPOSTAS: Às 10H00min do dia 29/10/2024. INÍCIO DA SES-
SÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: Às 10H00min do dia 29/10/2024; LOCAL: 
http://187.84.121.138:8079/comprasedital/

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF); In-
formações: Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Jabo-
randi/SP, Rua Antonio Bruno, nº 466 - Centro, ou pelos telefones (17) 3347-9999 
e (17) 3347-9900, ou ainda, licitacao@jaborandi.sp.gov.br ou licitacaojaborandi@
gmail.com nos dias úteis.

Jaborandi/SP, 10 de Outubro de 2024 

Sílvio Vaz de Almeida - Prefeito Municipal

Fernando Henrique Sales - Pregoeiro

O Dia das Crianças 
foi  celebrado com 
muita graça e encanto 
com uma linda apre-
sentação do  ballet 
na praça central, que 
reuniu as famílias e o 
público que aplaudiu o 
talento das pequenas 
bailarinas. 

As apresentações, 
inti tuladas "Barbie 
Girl" e "Fada Sininho", 
foram protagonizadas 
por crianças de 4 a 
6 anos, classificadas 

Apresentação de ballet encantou o público 
como Baby Class. Os 
grupos foram formados 
por sorteio, garantindo 
uma mistura diversa 
de talentos e perso-
nalidades no palco.

As aulas de ballet 
desta turma específica 
são ministradas na 
EMEI Carmo Sfor-
cini, com encontros 
realizados duas ve-
zes por semana. A 
professora Cristiane 
Biage, responsável por 
conduzir as pequenas 

artistas, compartilhou 
sua satisfação com 
o  even to :  "Gos to 
sempre de frisar os 
benefícios das apre-
sentações no ballet. 
Entre autoconfiança 
ao enfrentar o públi-
co, ajuda a criança a 
superar o nervosismo 
e ter confiança nas 
suas habi l idades. 
Experiência prática 

oferece oportunidade 
para aperfeiçoar a 
técnica e aplicar o 
que foi aprendido em 
aula. E, o mais impor-
tante, a habilidade 
social pelo trabalho 
em conjunto durante 
os ensaios, ensina a 
criança a importân-
cia do trabalho em 
grupo e valorização 
do esforço coletivo. 
Como pro fessora 
continuo sempre me 
orgulhando delas cada 
vez mais. Cada uma 
com seu jeito de ser 
me deixa cada vez 
mais apaixonada".

O  s u c e s s o  d o 
evento também se 
deve ao apoio incon-
dicional das famílias, 
que se empenham e 
se dedicam ao levar 
as meninas para os 
ensaios, sempre in-
centivando e apoiando 
suas filhas.

A organização do 
evento agradece ao 
prefeito Silvinho pela 
colaboração e orga-
nização, bem como 
a Ender Lataro pelo 
som e iluminação e 
à Ana Decora pela 
bel íssima decora-
ção que encantou o 
público. 

Além da apresenta-
ção de ballet, o último 
domingo, dia 13,  foi 
repleto de diversão com 
um trenzinho gratuito 
para as crianças e a 
distribuição de doces e 
guloseimas, tornando 
o Dia das Crianças 
ainda mais especial. 

GRATIDÃO 
Cristiane Biage e 

a filha Ingridy Biage 
agradecem a todos 
que tornaram este dia 
inesquecível para as 
pequenas bailarinas 
e para toda a comu-
nidade. 

As pequenas bailarinas no palco montado especialmente 
para a apresentação na praça central. 
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Karen Buzeto 
Pimenta

Instagram:
@karen_buzeto

WhatsApp:
(17) 99253-6569

Hoje homenageamos aqueles que dedicam sua vida a construir um futuro melhor. 
Obrigado por semear conhecimento. Gratidão hoje e sempre!

15 de Outubro, Dia dos Professores

Você é fundamental e faz a diferença no mundo. Reabilita sonhos, 
incentiva a superação, restaura a esperança e ensina a recomeçar.

13 de Outubro, Dia do Fisioterapeuta

Prof.ª Lúcia Helena Jorge

Prof.ª Cléo Regina Stopa Prof.ª Liliana Jorge Drubi Taha Prof.ª Carol Oliveira  

Dra. Rafaela P B Rosa Dra. Fernanda Berti Spagnol Dra. Isabela Aguilar  Dra. Laura Dalpim Dra. Letícia Lino

Prof.ª Eduarda Micheleto Prof.ª Natácia Silva Moreira

Prof.ª Daniela Rossini Paro Prof.ª Silvia H. Gomes Moralles Prof.ª Caroline Piai B. C. Lopes 


